
Евгений Артюхин: «В СКА идет сплав молодости и ветеранов –
есть перспективные звезды, есть кубковые ребята. Они хотят

сделать такой баланс»
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Евгений Артюхин высказался об изменениях в составе СКА.

«Команда не достигает результата, меняется вектор, набираются другие ребята для
достижений, для победы.

Сейчас в СКА идет сплав молодости и ветеранов – есть молодые перспективные звезды,
есть опытные кубковые ребята. Они хотят сделать такой баланс», – сказал бывший
нападающий сборной России Евгений Артюхин.


